
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願いします !!

読者の声
～日置市お便り板～

掲示板 『読者の声お返事コーナー』

～先月のお題は『日置市雨の日オススメスポット話』でした～6月号のお題1

　小雨の中、ホテイアオイの花がきれいな正円の池(吹
上町吹上浜運動公園近く)。地方によってはやっかいな
植物扱いされるホテイアオイですが、吹上では、しっ
かり訪れる人々を癒してくれています(６月～７月頃見
頃)。小鳥の鳴き声が迎えてくれます。

　　(吹上おじさんさん 吹上町 50代男性)

お便りありがとうございます！正円の池のホテ
イアオイの群生、とても色鮮やかですてきです
よね!!私も初めて知った時はビックリしました。
その後は毎年担当のご主人と癒されに行って
います。傘に当たる雨音の中で鮮やかに映える
青。まだ見たことない方はぜひどうぞ!!
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いつもお便りありがと
うございます!!これから
も広報ひおきをよろし
くお願い致します♪

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

 　今月のプレゼントは新茶「ひおき茶」ですね(≧∀≦)
私は大の緑茶好きです!!日置市にはお茶農家がたくさんあ
ります!!お茶農家さん特集などあればいいなぁ…と思いま
す。年間800ｔ前後の荒茶が生産されていると書いてあり
ました。きっとたくさんのお茶農家さんがいらっしゃって
直販などもされているのではないでしょうか？
ちなみにお茶好きの私は、結婚式の引き出物も緑茶と急
須にしましたよ!!

(Ｔ･Ｋさん 伊集院町 30代女性)

　せっぺとべの膝元で生まれ育ち、生きている私にとっ
ては、特集は特別うれしいでした。
　日置地区館では合併当初から地区民の為の「いきい
き健康体操」教室が開催されています。26年度も第１回
目が5月13日夜から始まりました。皆さん一緒にしませ
んか？”ロコモティブ症候群”にならないように、指導の
先生に楽しく教えていただきました。隣の地区館からお
母さんと娘さんが参加され、特にうれしいでした。
　今健康寿命が叫ばれています。”最期まで住み慣れた
家で”を目標にしています。ピンピンコロリが最大の願
いです。

(フミコラブさん　伊集院町　60代女性)

お便りありがとうございます！ロコモティブ症
候群。ご高齢な方も若い方もロコモ対策はとて
も重要のようですね!!(５月号P14参照)。担当の
ご主人も近いうちにジョギングを始めるとか。
何日続くのか見ものです(笑)。興味のある方は
健康体操教室にちょっと参加してみませんか？

お便りありがとうございます！お便りから感じ
るひおき茶への溢れんばかりの想い。ひおき茶
をご好意にしてくださりありがとうございます!!
平成28年度には鹿児島県茶業振興大会が日置
市で予定されているようです。おいしいひおき
茶を県へ全国へ発信できたらいいですね!!
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～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

 　厳しい寒さも過ぎ去り、新緑の春が訪れ今や爽やか
な初夏の季節となりました。先月フジテレビで毎週月
曜～金曜日放送されている「バイキング」を拝見いた
しました。お笑い芸人サンドウィッチマンさんをゲス
トに迎えられ、とても盛り上がった様子が手にとって
分かりました。参加者全員が楽しい一日を過ごされた
ことでしょう。
　これから先もいろいろな有名人をゲストに呼んで、
日置市を全国に発信していけたらどんなにすばらしい
ことだろうかと痛感いたしました。企画に参加された
方にお礼を言いたいです。

(夢さん 伊集院町 60代女性)

　６歳から20歳ぐらいまで伊集院の耳鼻科に通院をし
ていましたが、広報を見たのは初めてです。縁があり、４
月から姉一家が伊集院に住み、住んで初めての広報を
我が家に持ってきてこっそり切り取って書いています。
　１番驚いたのは、お店がいっぱいできたことです。辛
い通院生活の中、帰りにタイヨーやプラッセに行くのが
楽しみで、両親のどちらかと行く時は、何か買ってもら
うのが楽しみでした。また、あんまりコンビニがなく伊
集院小近くのコンビニまで歩くことも。徳重神社へ行く
こともありましたが、どのお店も無くなったり名が変
わったり、時代の変化を感じています。今後は新しいお
店探検ができたらと思います。あと、プラッセで買って
いた「おとしやき」を食べたいです。

(きてぃ・ほわいとさん いちき串木野市 30代女性)

お便りありがとうございます！きてぃ･ほわいと
さんがおっしゃるように伊集院も時代とともに
変わってきている気がします。そしてその変化
の速いことに驚いています!!伊集院の昔ながら
の良さを残しつつすてきに発展してほしいな
と!!新しいお店探検もぜひ楽しまれてください
ませ♪

　TVで薩摩焼を見た妹が、昔窯元の人らしき人が姉
ちゃんをスカウトに家に来たよ。その時はもうすでに高
校卒業して東京に行ってました。はじめて聞いてびっ
くりです。
　その時まだ家にいたら私の人生も大きく変わってい
たかも。妹につらくてにげだしていたよと言われ(笑)。
わらい話でした。

　　   (さきみだれさん 埼玉県 60代女性)

お便りありがとうございます！スカウトされた
ことがあるとは!!お便り読ませていただきまし
てとてもびっくりしました。さきみだれさんも
初耳だったようでびっくりされたみたいですね
(笑)。一つどこか違えばまた違う人生があった
のかもしれません。不思議なものですね人生っ
て♪

お便りありがとうございます！当日は私も現場
に行かせていただきましたが、小雨にもかかわ
らず熱気がとてもすごかったです!!取材してい
た担当のご主人もカメラから逃げ遅れて間
違って映ってしまっていたようでした(笑)。夢
さんがおっしゃるように良いところをぜひ全国
へ!!

　５人の子育てが、やっと終わりホーッと!!あらよあらよ
という間に９人の孫持ちになりました。そのうち２歳の
孫が４人同級生です。
　そして10人目が７月に仲間入り予定です。私も童心に
戻り孫たちと楽しく話したり、笑ったり、歌ったりと遊ん
でいます。
　元気でいなくちゃ!!月１回整体さんに行きながら。

(ラビットモコさん 吹上町 60代女性)

お便りありがとうございます！10人目のお孫さん
が生まれるとのこと。本当におめでとうございま
す!!それにしても10人もお孫さんがいらっしゃる
というのはすごいですね。ぜひぜひこれからも
元気にお孫さんたちと遊ばれてください。今度
元気の秘訣をこっそり教えてください(笑)。
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～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

 　今年のGWも伊集院町でお茶工場をしている実家で
は、大忙しでした。連休中は早朝から夕方まで、ずっ
と働き詰めでした。お茶の生産地は知覧や頴娃町など
が有名ですが、日置市も実はおいしいお茶をたくさん
作っています。家族が一生懸命作った新茶の味は別格
です。皆さまにもぜひ、味わってもらいたいです。

(ユウリさん 吹上町 20代女性)

　高山地区尾木場「山菜狩り体験」の記事を大変なつか
しく拝見しました。尾木場でワラビ採りやタケノコ掘り
をして育ったからです。
　尾木場に83人もの方が見えると大変なにぎわいだっ
たろうと思うことでした。こちらでもワラビ採りやもう
少ししたら破竹採りに行きます。
　５月の広報誌も千葉にいる同級生に送ってやろうと
思います。

(鮫島 廣海さん 和歌山県 70代男性)

お便りありがとうございます！「山菜狩り体験」
記事を楽しんでいただけたようで本当にうれし
いです。私も担当のご主人と一緒に取材に行っ
たことがあったのですが、皆さまが笑顔でとて
も楽しそうだったことを覚えています!!

　今小中学校の子どもたちで、ものすごく給食がおい
しくないとの話をよく聞きます。特にごはんがおいしく
なく、おかゆみたいだったり、かたかったり。おかずも
冷凍物が多いとのこと。中学校では食べたくても時間
が足りなくて食べられないとのこと(給食車の回収が早
いとのことです)。残食が凄いとのこと。給食費の未納
者の多いこと。先々前の校長の時は未納者はいなく
なったそうです。
　教育委員会、校長、栄養士、給食に携わる人、もっ
と真剣に考えてほしいです。広報の方よろしくお願い
します。子どもたちのために、お年寄りも大事でしょう
けど今からの子どもの為に!!

　　   (匿名希望 伊集院町 40代女性)

お便りありがとうございます！ご指摘いただき
ました件につきましては担当課にお伝えさせて
いただきました。担当課もしっかりと話を伝え
るとの返事をいただきました。これからの未来
を背負う子どもたちのために。この度は貴重な
ご意見をいただきありがとうございました！

お便りありがとうございます！ユウリ様のご実
家はお茶をされてらっしゃるのですね。いつも
おいしいお茶をありがとうございます!!GWも本
当に本当にお疲れ様でした。私もひおき茶大好
きです。これからもぜひ愛用させていただきま
すね!!


